

Ressort: Entertainment

George Bush senior kann Krankenhaus verlassen

Houston, 14.01.2013, 22:11 Uhr

GDN - Der frühere US-Präsident George Bush senior ist am Montag nach fast zweimonatiger Behandlung wieder aus dem Krankenhaus entlassen worden. Das teilte ein Sprecher der Familie gegenüber US-Medien mit.

Der 88-Jährige war bereits am 23. November letzten Jahres wegen einer Bronchitis eingeliefert und kurz nach Weihnachten kurzzeitig auf der Intensivstation behandelt worden. Nach Angaben der Ärzte soll er an einem hartnäckigen Fieber und Husten gelitten haben. Nach der Entlassung aus der stationären Behandlung sei jedoch keine spezielle Medikation, sondern nur noch Physiotherapie nötig, hieß es. Bush senior, Vater des ehemaligen US-Präsidenten George Walker Bush, ist mit 88 Jahren der älteste noch lebende ehemalige US-Präsident.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-5810/george-bush-senior-kann-krankenhaus-verlassen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com